

## **La OPS y COHRED crean un nuevo recurso en línea para las investigaciones en materia de salud en la Región de las Américas**

*El sitio Health Research Web-Américas facilita la participación y la gestión eficaz de los sistemas nacionales de investigación en salud*

**Ginebra-Washington, D.C., 3 de agosto del 2010** La Organización Panamericana de la Salud (OPS) y el Consejo de Investigaciones de Salud para el Desarrollo (COHRED) dieron a conocer hoy un nuevo componente regional para el continente americano de [HRWeb](#), un sitio web mundial que suministra información y herramientas para ayudar a los países y a las personas a mejorar la gestión eficaz y la participación en los sistemas nacionales de investigación en salud.

La nueva sección del sitio, *HRWeb-Américas*, proporciona información a nivel regional y nacional en cuanto a las políticas, las prioridades, las instituciones, los proyectos, las publicaciones y la ética de las investigaciones en materia de salud, además de enlaces y fuentes adicionales de información.

El sitio web es de fácil acceso y está diseñado para el uso de gerentes de proyectos de investigación, investigadores, funcionarios del gobierno, miembros de la sociedad civil, medios de comunicación y todos aquellos que necesitan acceso a información práctica, documentos, datos y a un espacio de intercambio de recursos informativos.

*HRWeb-Américas* cuenta con un componente en la base de datos mediante el cual los gobiernos pueden colocar y administrar información oficial (tarea realizada por funcionarios designados) y cuenta también con una función ‘wiki’ que permite a los usuarios agregar y actualizar la información (esta función también está disponible para otras regiones).

*Se espera que HRWeb-Américas* siga creciendo por medio de actualizaciones constantes determinadas por los usuarios y sus necesidades.

“Nuestra meta es contar con un recurso de información acerca de los sistemas nacionales de investigación en salud de las Américas que se encuentre en pleno funcionamiento para fines del año 2010 –dijo el profesor Carel IJsselmuiden, director de COHRED–. Una red de trabajo de puntos focales, que trabajará a nivel regional y nacional, se encargará de que la información del sitio se mantenga actualizada”.

La OPS se une a la plataforma de *HRWeb* como parte de sus esfuerzos para apoyar las mejoras en el conocimiento y la investigación en materia de salud en la Región de las Américas.

“*HRWeb* ofrece un sistema de acceso directo a la información para mejorar el conocimiento sobre los sistemas nacionales de investigación en salud; participa en las actividades para poner en práctica la política de la OPS en materia de investigación para la salud, en especial, de su componente de gobernanza; y ayuda a los países a que mejoren sus aptitudes para la investigación

y la pertinencia de sus investigaciones y a que tengan un mejor acceso a información vital”, dijo Luis Gabriel Cuervo, asesor principal de la OPS en materia de investigación para la salud.

Durante los últimos años, los países del continente americano han trabajado para fortalecer sus sistemas nacionales de investigación en salud y han reconocido que un enfoque de sistemas, basado en políticas, prioridades y estructuras de gestión da mejores resultados para satisfacer las necesidades de la población.

El doctor Francisco Becerra, Jefe de Proyectos y Programas de COHRED, de México, dijo que *HRWeb-Américas* tiene gran potencial como una nueva fuente para mejorar el análisis de las investigaciones en materia de salud en la Región y para aumentar la cooperación. “A medida que la plataforma vaya creciendo, analizaremos y promoveremos la colaboración entre los países, por ejemplo, para el establecimiento de prioridades, donde los países puedan evaluar y compartir las actividades para el establecimiento adecuado de las prioridades”.

*HRWeb-Américas* es el resultado de una alianza entre la OPS y COHRED, oficializada el último mes de [octubre](#), cuyos objetivos son: ayudar a los países de la Región de las Américas a que mejoren su gestión de la investigación para la salud, facilitar el aprendizaje entre los países y fortalecer la función y el liderazgo de las autoridades en investigación (visite [www.healthresearchweb.org](http://www.healthresearchweb.org)).

-----

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) es el organismo internacional de salud pública más antiguo del mundo, con más de 107 años de experiencia en el trabajo de mejorar la salud y el nivel de vida de las personas en el continente americano. La OPS es miembro del sistema de las Naciones Unidas y del sistema interamericano, y su sede funciona como la Oficina Regional para las Américas de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Para más información sobre la Política de Investigación para la Salud de la OPS escriba a [RP@paho.org](mailto:RP@paho.org) o visite el sitio <http://www.ops.org/PortaldeInvestigación>

COHRED es una organización internacional no gubernamental que apoya a los países para mejorar sus sistemas de investigación de salud. COHRED promueve el uso de la investigación en materia de salud para:

- Mejorar la salud y reducir las desigualdades de salud
- Mejorar el desempeño y la responsabilización del sector de la salud
- Promover la convergencia y la armonización de los donantes
- Establecer una relación entre la investigación en salud y las ciencias, la tecnología y la innovación
- Generar prosperidad económica y social

Comuníquese con COHRED a través de: Francisco Becerra, COHRED en Ciudad de México, [becerra@cohred.org](mailto:becerra@cohred.org); Michael Devlin, COHRED en Ginebra, [devlin@cohred.org](mailto:devlin@cohred.org), [www.cohred.org](http://www.cohred.org)